

**Beratendes Ausschussmitglied Pollmanns** berichtet, dass der Jugendrat aus dem Etat 2008 ein Air-Hockey für das Jugendzentrum angeschafft hat, welches von den Jugendlichen sehr gut angenommen wird.

Der Jugendrat arbeitet an seiner neuen Homepage, die voraussichtlich Mitte Februar 2009 online gestellt wird. Momentan gibt es dabei noch einige Finanzierungs- und Promotionprobleme, da der Jugendrat auf die Rechtskraft des Haushaltes 2009 angewiesen ist.

Am 26. Februar 2009 wird ein Diskussionsforum stattfinden, die Einladungen dazu werden in Kürze versendet. In dem Diskussionsforum soll die Stimmung der Jugendlichen eruiert sowie deren Wünsche besprochen werden.

Des Weiteren soll im Jugendzentrum Mitte bzw. Ende März eine LAN-Party stattfinden. Die Verwaltung hat der Durchführung dieser Veranstaltung bereits zugestimmt.

Der Jugendrat strebt eine Kooperation mit dem Jugendparlament Rheinbach und dem Jugendrat Wachtberg an. Die gewünschten Kooperationspartner wurden vom Jugendrat diesbezüglich angeschrieben.

Die Subwayparty am 30. Januar 2009 ist friedlich verlaufen. Die Polizei hat, wie abgesprochen, für die notwendige Unterstützung gesorgt. Der Jugendrat stellt sich jedoch die Frage, inwieweit die 1.00 Uhr-Sperre noch sinnvoll ist. Diesbezüglich strebt der Jugendrat Gespräche mit der Meckenheimer Polizei sowie dem Polizeipräsidenten, Herrn Albers, an.